



Agence de la Guadeloupe, Saint-Martin et Saint-Barthélemy

Communiqué de presse

Communiqué de presse

Les Abymes, le lundi 2 juillet 2012

Publication du Rapport annuel Guadeloupe 2011 – édition 2012 de l'IEDOM Guadeloupe

L'IEDOM Guadeloupe et l'INSEE ont publié leur monographie pour l'année 2011. A cette occasion, les deux institutions ont présenté ensemble leurs publications annuelles relatives au bilan économique 2011, lors d'une conférence de presse qui s'est tenue le 29 juin 2012.

La croissance de l'activité économique a été confirmée avec l'annonce par l'INSEE de la première estimation du PIB 2011 réalisée dans le cadre du projet CEROM. Avec une progression de 1,3 % en volume, le PIB guadeloupéen met en évidence la poursuite du rattrapage amorcée en 2010.

α α α

Le Rapport annuel Guadeloupe 2011 - édition 2012 – de l'IEDOM dresse, sur plus de 200 pages, un panorama complet des principales évolutions économiques et monétaires de l'année écoulée.

Le mouvement de reprise est marqué par une meilleure orientation du climat des affaires qui s'est stabilisé et a évolué tout au long de l'année au dessus de sa moyenne de longue période. La consommation des ménages est restée dynamique et a de nouveau soutenue une reprise, en dépit d'une situation toujours préoccupante en matière d'emploi. La prudence des acteurs économiques a en revanche continué à peser sur l'investissement.

Cette amélioration est cependant inégale selon les secteurs : alors que les entreprises du tourisme et du commerce ont bénéficié de la bonne tenue de la consommation des ménages et de l'embellie de la fréquentation touristique, les difficultés ont persisté dans le bâtiment et les travaux publics et une large partie de la filière agricole.

Le rapport met en lumière l'évolution des principaux secteurs économiques, et détaille le dynamisme du financement bancaire en 2011 : les financements accordés aux entreprises et le financement de l'immobilier ont porté une progression marquée des encours, de 7 % sur un an.

α α α

Les dernières tendances de la conjoncture bancaire et financière en 2012 ont également été présentées. Au premier trimestre 2012, l'activité économique guadeloupéenne se maintient dans la plupart des secteurs. L'indicateur du climat des affaires (ICA) poursuit sa progression et reste supérieur à sa moyenne de longue période. Les entreprises du commerce continuent de profiter du redressement de la consommation des ménages et le secteur du tourisme reste bien orienté. Dans ce contexte, l'activité de crédit maintient une croissance annuelle soutenue (+8 % après +7 % en décembre 2011) liée essentiellement à la bonne performance des crédits aux entreprises. Toutefois, la situation sur le marché du travail demeure toujours préoccupante.

Comme toutes les publications de l'IEDOM, le rapport est disponible en ligne sur le site internet de l'Institut : **www.iedom.fr**

Contact Correspondant Communication : Mlle Michel Anne-Laure (0590 93 74 34) etudes@iedom-guadeloupe.fr
Contact Direction : (0590 93 74 02) direction@iedom-guadeloupe.fr